

01 Ju. ROVANIEMI

Llegada y traslado por cuenta propia al hotel (con costo adicional, puede contratar el traslado de llegada). Encuentro con el guía acompañante en el lobby del hotel sobre las 6:30 p.m. para suministrar toda la información necesaria. Alojamiento en el hotel Scandic Pohjanhovi, 4* o similar.

02 Vi. ROVANIEMI (Pueblo de Papá Noel)

Desayuno en el hotel. Por la mañana, después de recoger la ropa térmica de alquiler, salida en autobús privado hasta el Campamento Local de Renos de Vaattunki. Llegada y breve introducción sobre el pastoreo de renos en Laponia, antes de disfrutar de un divertido paseo en trineo. Continuación al Campamento de Perros Husky, peculiares animales del ártico, que soportan temperaturas de hasta -25°C. Disfrute de un recorrido sin igual, cuando, en grupos de dos personas por trineo, se intercambiarán la conducción del trineo tirado por los perros huskys, en un viaje de alrededor de 5 km de emoción. Almuerzo en un restaurante local y tiempo libre para tomar fotografías del bosque helado. Salida en autobús hacia el encantador pueblo de Papá Noel, Joulupukin Pajakylä cruzando el Círculo Polar Ártico. Llegada y tiempo libre para conocer el pueblo mágico, y ver la leyenda convertida en realidad; al famoso Papá Noel. Recorra todos los rincones de la aldea con la oficina de correos de Santa, desde donde podrá enviar postales a sus seres queridos y amigos con el sello oficial del famoso abuelo de barba blanca. Breve paseo por las

tiendas de recuerdos y cafeterías. Al final del día, después de una jornada llena de belleza y aventura, regreso a Rovaniemi.

03 Sá. ROVANIEMI (Snow Experiencie 365)

Desayuno en el hotel. Salida en autocar privado con destino a Kemi. Llegada y visita a la sala de exposiciones Snow Experience 365, con una temperatura interna de -5°C, que le brindará la oportunidad de admirar impresionantes esculturas de hielo, como su barra de hielo y el tobogán de hielo, ideal para los más aventureros. Después de la visita, almuerzo en el restaurante Lumihiutale, famoso por su magnifica vista sobre el mar helado. Traslado en autobús con destino al puerto, para abordar el rompehielos Sampo y comenzar un crucero de 3 horas por las aguas congeladas rompiendo el hielo a medida que se avanza por el Golfo de Botnia. A bordo realizará una visita guiada por la nave, la sala de máquinas y el puente. Breve parada y descenso a mar abierto con trajes térmicos especiales, para luego flotar en el mar frío. Flotar en este océano de agua y hielo es realmente una experiencia muy especial y única. Al final de la tarde, regreso a Rovaniemi.

04 Do. ROVANIEMI - SAARISELKA

Desayuno en el hotel. Salida con dirección al norte, lugar ideal para disfrutar de las auroras boreales. En ruta, disfrute del majestuoso paisaje ártico, deslumbrándonos con su belleza única. Llegada a Saariselka y **almuerzo** en un restaurante local. Tiempo libre

para explorar el pequeño pueblo lleno de tienditas de souvernirs. Continuación al resort Northern Lights Village, 4* o similar. A la llegada, emprenda una emocionante aventura en motos de nieve, mientras disfruta de un safari por el denso bosque, explorando senderos helados entre árboles adornados con un manto blanco, que le harán entrar en un verdadero cuento de hadas. Al terminar, disfrute de las modernas cabañas de madera con techos de cristal, las famosas Cabañas Aurora, ideales para admirar la deslumbrante belleza del cielo ártico. Estas cabañas de 29m², ofrecen baño con ducha, suelo radiante, aire acondicionado y calefacción en toda la estructura de cristal, aportando un diseño moderno y wifi ilimitado y gratuito, siendo el alojamiento perfecto para disfrutar al máximo de la naturaleza que las rodea. Antes de cenar, disfrute de una auténtica experiencia nórdica cuando, durante 1 hora, podrá disfrutar de la zona del sauna, el jacuzzi y la piscina fría para probar el buceo invernal. Si las condiciones meteorológicas son favorables, será el día ideal para disfrutar de las misteriosas auroras boreales. Cena en el hotel. Alojamiento.

05 Lu. SAARISELKA - ROVANIEMI (Aurora Boreal)

Desayuno en el hotel. Salida con regreso a Rovaniemi. En ruta, breve parada en la estación de esquí de Saariselka para disfrutar de las impresionantes vistas del bosque boreal. **Almuerzo** en un restaurante local y continuación, atravesando la belleza natural de la región hasta llegar a Rovaniemi. Llegada y tiempo libre para explorar la ciudad, antes de iniciar una emocionante expedición en busca de la Aurora Boreal, y si las condiciones meteorológicas son favorables, las enigmáticas luces del norte harán acto de presencia. Traslado en autobús hasta un punto estratégico y alrededor de una acogedora fogata al aire libre, disfrutará de salchichas, escuchando historias fascinantes sobre la aurora boreal mientras se calienta con una bebida caliente. Para una experiencia aún

más inmersiva, podrá usar raquetas de nieve, brindando momentos divertidos caminando sobre la nieve con estos zapatos especiales, o incluso podrá acurrucarnos dentro de una Kota tradicional, donde arderá otro fuego para su comodidad. Después de disfrutar de este momento único, regreso al hotel para descansar. Alojamiento en el hotel Scandic Pohjanhovi, 4* o similar.

106 Ma. ROVANIEMI (Parque Ranua)

108 Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para una visita guiada al Parque Ranua, el zoológico más septentrional del mundo, para conocer más de 50 especies de animales árticos, como osos polares,

Desayuno en el hotel. Por la mañana, salida para una visita guiada al Parque Ranua, el zoológico más septentrional del mundo, para conocer más de 50 especies de animales árticos, como osos polares, linces y zorros. Durante el recorrido, el guía dará información detallada sobre los animales, sus personalidades, sus hábitos y la naturaleza ártica. Admiraremos de cerca alguno de estos animales y presenciaremos un espectáculo de alimentación de los mismos. **Almuerzo** buffet en el restaurante del parque. Tiempo libre para visitar la tienda de souvenirs y la tienda Fazer, famosa marca finlandesa conocida por sus populares chocolates y dulces. Resto de

07 Mi. ROVANIEMI

la tarde libre.

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto por cuenta propia (con costo adicional, puede contratar el traslado de salida). Fin del programa.



FECHAS DE SALIDA

Enero 2025	16, 23	Marzo 2025	13
Febrero 2025	6, 13, 20		



EL PROGRAMA INCLUYE

- 6 noches de alojamiento, con impuestos.
- Desayuno diariamente, 5 almuerzos y 1 cena.
- Guía acompañante bilingüe hispana durante todo el recorrido.
- Traslados privado en autocar de larga distancia con Wi-Fi incluido.
- Alquiler de ropa térmica para actividades a la interperie.
- Visita al Campamento de perros Husky, con paseo en trineo.
- Visita al Pueblo de Papá Noel.
- Visita a la sala de Exposiciones del Snow Experience 365.
- Recorrido abordo del Rompehielos Sampo.
- Safari nocturno en busca de las Auroras Borealis.
- Visita al Zoológico Ranua.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.



PRECIOS POR PERSONA EN EUROS

	DBL	TPL	S.SGL	Menor
Laponia: Leyendas de Invierno	2798	2661	791	2076

Menores: Aplica para niños menores de 11 años. Traslado aeropuerto/hotel o viceversa, en Rovaniemi, EUR 97 en Doble. Aplica suplemento por traslados nocturnos. Suplemento por conducción individual de la motonieve: EUR 85. No incluye propinas para choferes o guías.

